

Louez Dieu dans votre prison



Joyce Meyer



Sonder les Écritures

“

Aux environs de minuit, Paul et Silas, en prière, chantaient les louanges de Dieu, et les autres prisonniers les écoutaient. Tout d'un coup, il y eut un tremblement

**de terre si violent que les
fondations du bâtiment en furent
ébranlées. Toutes les portes
s'ouvrirent à l'instant même, et les
entraves de tous les prisonniers
sautèrent.**

Actes 16.25-26

Nous nous trouvons parfois dans des situations si terribles qu'il nous semble difficile d'être patient une seconde de plus. Cependant, nous devons continuer à nous attendre à Dieu et à lui faire confiance avec une foi simple et empreinte de douceur. Un jour ou l'autre, sans crier gare, Dieu agira d'une manière que nous n'aurions même pas envisagée !

Paul et Silas savaient ce que signifie attendre en gardant une bonne attitude. [Actes 16](#) raconte comment ils ont un jour été attaqués, battus, puis jetés en prison. Le [verset 24](#) précise que le gardien les avait placés dans la prison intérieure (le donjon) et avait lié leurs pieds à des blocs de bois. Paul et Silas ne semblaient pourtant pas démoralisés ; ils décidèrent simplement de chanter et louer le Seigneur. Ils s'attendaient à lui. Tout à coup, Dieu provoqua un tremblement de terre qui ouvrit les portes de la prison et brisa leurs chaînes. Paul et Silas étaient délivrés !

Dans des circonstances éprouvantes, lorsque l'on s'attend patiemment à lui en gardant une attitude positive, Dieu débloque soudainement les choses. N'abandonnez pas ! N'arrêtez pas de croire ! Restez dans l'espoir et l'attente. La puissance de Dieu n'a pas de limites, et il démêlera lui-même les nœuds de votre vie.

Joyce Meyer

E

Ecouter la voix de Dieu

Vous avez l'impression que votre situation est sans issue ? Prenons ensemble le temps d'écouter ce que Dieu veut nous dire.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur, je ne veux pas rester bloqué sur la gravité de ma situation, non. Je choisis de te louer dans ma prison (vous pouvez la nommer). Je sais que tu vas me libérer de façon soudaine et dans ton temps parfait. Je m'attends à toi !"

L

Louer Dieu

Louer le Seigneur, c'est lui manifester notre reconnaissance. Faites mémoire de tout ce qu'il a déjà accompli dans votre vie, redites-lui votre confiance en son immense amour. Croyez qu'il va vous délivrer de vos enfermements et continuer en vous l'œuvre qu'il a commencée. Chantez dès maintenant pour lui de tout votre cœur !

A

Agir aujourd'hui

À présent, que pouvez-vous mettre en place afin d'appliquer ce que Dieu vous a dit ? Notez toutes les idées que ce message vous a suggérées : lire et proclamer des psaumes, écouter de la louange et chanter, même si "vous n'avez pas le cœur à ça" en ce moment. Sélectionnez au moins une chose que vous pouvez réaliser dès aujourd'hui.

H

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci Seigneur pour ta présence dans toutes les circonstances de ma vie, même et surtout les plus difficiles. À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1195 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com